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令 和 元 年 5月 太 子 町 教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

会 議 録 

 

令和元年 5月 27日午後 1時 30分より太子町教育委員会を B301会議室に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．令和元年度教育行政功労者表彰  

 

  第 3．前回定例会会議録の承認  

 

  第 4．本日の会議録署名委員指名  

 

第 5. 行事結果・予定報告  

 

第 6．教育長報告  

     太子町教育委員会後援名義使用許可について  

令和元年度各校・園の生徒・児童・園児数について  

                   

  第 7．議    事  

議案第 26号  寄附の申出に対する採納の可否について  

     議案第 27号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

         

  第 8. そ  の  他  

     プレーパーク赤とんぼのチラシの配布について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  福田敏博  

  委員        三浦淳子・圓尾健太郎・福田秀樹  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教育長         沖汐  守彦  

教育次長        栄藤  雅雄  

管理課長        山本  紀弘  

社会教育課長      田中  幸代  

文化推進課長      北   陽一郎  
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管理課副課長      改野  学由  

管理課係長       宗野  義和  
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令和元年5月27日 午後1時30分開議 

 

教育長    本日は、お忙しい中、定例教育委員会にご出席下さいましてありがとうございます。

また、先日、加西市健康福祉会館で開催された兵庫県市町村教育委員会連合会定時

総会において教育行政功労者表彰を受賞された前教育委員の福田幸代 様も本日ご

出席いただいております。教育委員の皆様におかれましては、前回の定例教育委員

会から民推協の総会、教育委員の研修会、小学校の運動会などいろいろな面でお世

話になり本当にありがとうございました。 

       それでは、ただいまから、令和元年 5月の定例教育委員会を開会いたします。 

 

     ●令和元年度教育行政功労者表彰 

 

教育長    令和元年度教育行政功労者表彰を行います。事務局より説明をお願いします。 

管理課長   この度、令和元年 5 月 17 日に加西市健康福祉会館で開催されました兵庫県市町村教

育委員会連合会 令和元年度定時総会において前教育委員の福田幸代 様が全国及

び県の教育行政功労者表彰を受賞されました。 

       福田幸代 様におかれましては、石海地区の教育委員として平成 20年 10月 1日から

平成 30年 9月 30日までの 10年にわたり教育行政の発展にご尽力を尽くされました。

また、平成 23年 10月から平成 25年 9月までは教育委員長の職を歴任されておりま

す。 

       それでは、沖汐教育長より表彰状をお渡しします。 

教育長    ＜表彰状読み上げ＞ 

管理課長   福田様におかれましては、長年にわたりご尽力いただきありがとうございました。も

う一度、盛大な拍手をお願いします。ここで福田様は退席されます。 

教育長    続きまして、前回定例会会議録の承認を福田敏博委員と福田秀樹委員にお願いします。

本日の会議録の署名委員を三浦委員と圓尾委員にお願いします。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

教育長    それでは、行事結果・予定報告の説明をよろしくお願いします。 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜5・6・7月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長    5・6・7月の行事結果及び予定について何かご意見ご質問はありますか？ 

文化推進課長  一箇所修正をお願いします。7 月 19 日（金）に記載している企画展「聖徳太子の一

生」ですが、7月 20日から 9月 1日までの誤りのため、訂正をお願いします。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、教育長報告について説明をお願いします。 
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     ●教育長報告 

 

教育次長   それでは、教育長報告をさせていただきます。 

       1件目の申請者は一般財団法人日本リーダー育成推進協会 代表 井上顕滋 氏。事

業名称は子どもの潜在能力を引き出す脳科学です。実施日は令和元年 6 月 10 日、6

月 13日、6月 14日で、実施場所はイーグレひめじセミナー室、兵庫県立武道館研修

室です。子どものセルフイメージを高めるポイントを柔軟な小学生の保護者に知って

もらうことで、子どもの明るい未来を創造する一助とすることを目的に開催されます。

以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

委員     平成 31年 4月 11日に受付をしていますが、前回の報告ではなく、今回の報告になっ

たのは何か理由がありますか？ 

管理課係長  平成 31年 4月 11日に受付しましたが、一部資料が不足していたので、再度依頼を行

ったため、前回の報告に間に合わず今回の報告となりました。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   申請者は姫路こども劇場 代表 幸田陽子 氏。事業名称は姫路こども劇場 45 周年

記念 人形劇団ひとみ座「はれときどきぶた」です。実施日は令和元年 8月 10日で、

実施場所は姫路市民プラザです。幼児から大人までを対象に、目の前で演じられる生

のお芝居を観ることの楽しさ、おもしろさを感じてもらい、また、今年度 45 周年を

迎えた姫路こども劇場について多くの人に知ってもらうことを目的に開催されます。

以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   申請者は兵庫県立神出学園 校長 塙守久 氏。事業名称は令和元年度 かんで・山

学オープン講座 in はりま西です。実施日は令和元年 8 月 1 日で、実施場所は姫路職

員福利センターです。神出学園と山の学校の概要を広く伝えることを目的に開催され

ます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   申請者は石海サッカースポーツ少年団 代表 井口智 氏。事業名称は石海サマーカ

ップ 2019です。実施日は令和元年 7月 27日で、実施場所は総合公園陸上競技場、町

民グランドです。近隣のチームを招き、サッカーを通じて小学生の技術の向上とチー

ム間の友情を深めることを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 
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教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   申請者は姫路経営者協会 専務理事 村瀬利浩 氏。事業名称は第 17 回親子ふれあ

いイベントです。実施日は令和元年 9月 7日で、実施場所は書写山円教寺です。親子

のふれあいの場を提供するイベントを開催し、家庭の重要性を保護者と子どもに認識

して頂き、併せて企業自身の人間的側面の従業員教育の支援を実践・継続していくこ

とを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   申請者は兵庫県中学校校長会研究協議会 西播磨大会実行委員会（西播磨中学校長

会） 代表 西播磨大会実行委員長 西播磨中学校長会会長 谷口光 氏。事業名称

は第 71回兵庫県中学校長会研究協議会 西播磨大会です。実施日は令和元年 11月 8

日で、実施場所はたつの市総合文化会館、たつの市青少年館です。兵庫県内の全公立

中学校長が一堂に会し、様々な教育課題について協議し、兵庫の教育のより一層の振

興と充実を図ることを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

 

教育次長   ＜「令和元年度各校・園の生徒・児童・園児数について」説明＞ 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

       幼稚園の園児ですが、対象者全体の約何％が幼稚園に入園していますか？ 

教育次長   令和元年度で申しますと、約 41.7％が幼稚園に入園しています。 

委員     特別支援のクラスの内訳は分かりますか？太田小学校においては非常に学級数が多

いのですが、障害の種別などは分かりますか？ 

管理課係長  報告します。龍田小学校においては、知的が 1 クラス 5 名、自閉情緒が 1 クラス 3

名です。斑鳩小学校においては、知的が 1 クラス 7 名、自閉情緒が 2 クラス 12 名で

す。太田小学校においては、知的が 3 クラス 20 名、病弱が 1 クラス 3 名、肢体不自

由が 1 クラス 2 名、自閉情緒が 2 クラス 12 名です。石海小学校においては、知的が

2 クラス 10 名、自閉情緒が 2 クラス 10 名です。太子西中学校においては、難聴が 1

クラス 2名、知的が 1クラス 2名、自閉情緒が 1クラス 6名です。太子東中学校にお

いては、知的が 1クラス 7名、自閉情緒が 1クラス 4名です。以上です。 

委員     先日、石海小の運動会に出席しましたが、特別支援学級の児童がとても頑張っている

姿を見ることができました。先生方の頑張りで、とても良い教育が行われているのを

感じとれました。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    次に 7番の議事に移りたいと思います。なお、議案第 27号につきましては、個人情

報保護の観点から非公開とさせていただきます。では、事務局より説明をお願いしま
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す。 

 

     ●議案 

 

管理課長   ＜第 26号議案「寄附の申出に対する採納の可否について」朗読＞ 

       寄附申出人は綾部幸子さんです。雛人形一式の寄附申出がありました。昭和 50 年頃

の物で、金額は不明です。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて、議案第 27号について事務局より説明をお願いします。 

 

管理課長   ＜第 27号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

        

       以上 1議案については個人情報保護のため非公開 

 

      ●その他 

 

教育長    最終ページをご覧ください。これは、兵庫県冒険ひろば事業ということで、こどもの

遊び場を考える会赤とんぼが主催の事業です。この事業自体は非常によい事業で、表

面のみでしたら、太子町教育委員会で後援名義を許可し児童・生徒にお配りするので

すが、裏面に協賛企業名が記載されています。県が団体に補助金を出すのは、事業育

成という観点から約 3年～5年のため、それ以降は団体が自主努力をして、協賛企業

をつのり、活動しています。昨年度までは協賛企業名が記載されていたため、チラシ

を配っていませんでした。今年度においては、県や近隣市町に確認したところ、協賛

については企業の地域貢献ということで、全ての団体で協賛企業名が載っていても後

援名義を許可している状況で、本町においても許可しない理由が見つからない状況で

す。ただし、昨年度までお配りしていないので、今回、定例教育委員会でお諮りして

決定したいと思います。提案として、協賛については企業の地域貢献ということで認

めることとし、事業の内容が子供たちの健全育成等につながるのであれば、後援名義

申請をいただき本町が許可すればお配りしたいと考えています。 

       ご意見、ご質問はございませんか？ 

福田秀委員  事業内容はとても良く、子どもや保護者も助かっているので、教育長が話された方針

で良いと思います。 

教育長    許可する方向でよろしいですか？ 

各委員    結構です。 

 

教育長    本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡事項はありますか。 

   他に連絡がないようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。（調整） 

次回の定例会は 6月 18日（火）午前 9時 00分に開会します。それでは、5月の定例
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会はこれで終了させていただきます。ご苦労様でした。 

令和元年 5月 27日 午後 3時 00分閉議 


